

So war das Kirchen- und Schul-Wesen zu der Zeit beschaffen, als der Geheimerath von Dohm in Goslar erschien. Die großen Verdienste, welche er sich durch Verbesserung des Erstern und durch gänzliche Umgestaltung des Letztern erwarb, bleiben einer ausführlichen Darstellung, die wir bald zu liefern gedenken, vorbehalten.

seligen Gehrich heißen, weil dieser Hauslehrer in der bouterwekschen Familie war. S. Bouterwek's kleine Schriften. Bd. 1. S. 6. Neuer Nekrolog der Deutschen a. a. D. S. 335. — Unter den jetzt noch in Goslar lebenden Schülern Gehrich's hat sich der Herr Superintendent Dr. Henrici durch gediegene philosophische, aber auch durch theologische und schönwissenschaftliche Werke ausgezeichnet. Auffallen muß es, daß Rotermund diesen Gelehrten zu einer Doppelperson gemacht hat. S. gelehrtes Hannover. Bd. 2. S. 332, wo jedoch bei weitem nicht alle Schriften angeführt sind.

